



Olivier de Cagny
Évêque d'Évreux

A tous les membres des EAP

Evreux, le 11 octobre 2024

Assemblée des EAP du 30 novembre 2024

Mesdames, Messieurs,

Pendant ma première année d'épiscopat, j'ai sillonné le diocèse pour faire la connaissance de vos prêtres et diacres ainsi que de vos paroisses. J'ai alors croisé certains d'entre vous et j'ai pu apprécier l'engagement de nombreux laïcs, dont vous faites partie, dans la vie de l'Eglise diocésaine et de l'Eglise paroissiale. Je vous en remercie.

J'entame ma deuxième année d'épiscopat et j'ai encore beaucoup à découvrir et beaucoup à entreprendre. Cette année pastorale 2024-2025 commence avec la seconde session du Synode qui se tient au Vatican pour approfondir la question *Comment être une Eglise synodale en mission ?* Elle se poursuivra par le Jubilé 2025 sur le thème *Les pèlerins d'espérance*.

Dans cet esprit et en ce début d'année pastorale, je souhaite échanger avec vous tous sur la place et le rôle des membres des EAP dans vos paroisses qui sont les premiers lieux d'expérimentation de la synodalité et de la coresponsabilité. Ce sera donc, pour chacun d'entre vous, une journée de formation importante que j'animerai avec le Service des paroisses. Et pour moi, votre présence et vos interventions seront une contribution importante à la réflexion que je poursuis, depuis quelques mois avec mes différents conseils, sur la mission des baptisés au sein des paroisses.

Je vous invite donc pour une assemblée des EAP, le :

**Samedi 30 novembre 2024 à l'Espace Nétreville
(18 rue des Violettes - 27000 Evreux Nétreville)
de 10 heures à 16 heures**

Un programme détaillé vous sera envoyé mi-novembre mais je voulais d'ores et déjà vous informer de cette date afin que vous la reteniez dans vos agendas.

† Olivier de Cagny
Evêque d'Evreux